



China preocupada por nuevas acciones restrictivas de la Unión Europea

Description

(Beijing) China expresó hoy su preocupación por la propuesta de la Unión Europea (UE) de excluir a supuestos "proveedores de alto riesgo" en 18 sectores críticos, medida que afecta directamente a empresas chinas como Huawei.

El portavoz del Ministerio de Comercio chino, He Yongqian, señaló en rueda de prensa que las empresas del gigante asiático han operado legalmente en Europa y contribuido al desarrollo de las telecomunicaciones y la economía digital del continente.

"Nos oponemos firmemente a la discriminación contra empresas chinas y al intento de politizar cuestiones comerciales o generalizar conceptos de seguridad", afirmó He.

La Comisión Europea presentó el 20 de enero un proyecto de revisión de su Ley de Ciberseguridad que busca eliminar componentes de proveedores considerados de "alto riesgo" en áreas como 5G, semiconductores, vehículos autónomos, sistemas eléctricos y dispositivos médicos.

Aunque el texto no menciona explícitamente a China ni a ninguna empresa, su redacción y alcance han sido interpretados como dirigidos contra firmas tecnológicas chinas.

Huawei respondió que legislar sobre la base del país de origen de un proveedor, y no en evidencia técnica, viola los principios de no discriminación y proporcionalidad del derecho europeo, así como las obligaciones de la UE en la Organización Mundial del Comercio.

El vicepresidente de la Comisión Europea defendió la iniciativa como un paso para proteger la "soberanía tecnológica" y las cadenas de suministro críticas frente a ciberataques.

Por su parte, el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Guo Jiakun, advirtió la víspera que si la UE persiste en esta vía proteccionista, China tomará "medidas necesarias" para salvaguardar los derechos de sus empresas.

Desde 2020, varios países europeos han restringido la participación de Huawei en sus redes 5G bajo presiones geopolíticas, pese a la ausencia de pruebas públicas que demuestren riesgos concretos a la seguridad nacional.

La medida en cuestión llega una semana después de que China y la UE anunciaran la resolución de su diferendo sobre el tema arancelario y de precios relacionados con los vehículos eléctricos chinos importados a los países del bloque.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl